

1000 Euro für Villa „südSee“

Seeshaupt – „Arte pro caritate“ – unter diesem Motto stand die Ausstellung Doris Welkers von der Starnberger Galerie „Thoma“. Welker hatte im Trachtenheim Werke von Carola Wollenweber und Otto Vaeltl ausgestellt. 20 Prozent des Verkaufserlöses, 1000 Euro, waren für die „Villa südSee“ bestimmt. Nachdem das Kinderheim nun praktisch fertig renoviert und eingerichtet und auch der Kleinbus über die Bürgerstiftung finanziert ist, will das „südSee“-Team die Spende für die Gestaltung der Außenanlagen und einen neuen Spielplatz verwenden.

Doris Welker, die den Scheck gemeinsam mit Theodor Walther vom Kulturkreis an Heimleiter Hans Wagner



Geld für die Villa: Doris Welker (l.) und Theodor Walther (r.) überreichen Heimleiter Hans Wagner (Mitte) einen Scheck über 1000 Euro.

FOTO: FEF

übergab, hatte die „südSee“-Kinder zudem in das „Münchener Theater für Kinder“ eingeladen. Nach der

„Pippi Langstrumpf“-Aufführung im Februar lud Welker die Kinder gleich noch ein weiteres Mal ein.

fef